
 

 

ACTA DE SESIÓN  

DIRECTORIO NACIONAL SEPTIEMBRE DE 2022 

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 

I. Antecedentes 

 

Fecha: 5 de septiembre 2022 

Hora de inicio: 19:38 horas 

Hora de término: 22:15 horas 

Lugar / Plataforma: Sala de directorio / Zoom 

Tipo de sesión: Ordinaria 

 

II. Asistencia     Online:

1. Edmundo Valladares 

2. Diego Fuenzalida 

3. Raúl Silva 

4. Pavel Piña 

5. Edison Marchant 

6. Felipe Vallejos 

7. Victoria Aravena 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8. Francisco Jara 

9. Patricio Quevedo 

10. Magaly Vargas  

11. Matías Camacho 

12. Ignacio Franjola 

13. Roxana Verdugo 

14. Patricio Sáez 

15. Álvaro Berenguela 

16. Horst Kallens 

17. Mauricio Duran 

 

 

         Invitados: 

18. Javiera García 

19. Alejandro Droguett 

 

 

 

    III.  Tabla: 

1. Cambio composición Directorio 
2. Informe ByN 
3. Informe Presidencia 
4.  Varios 

 

 



 

1. Cambio composición directorio 

Matías Camacho, vicepresidente general, anuncia que formaliza su renuncia al cargo para abocarse 

al mandato de conducir el proceso de continuidad del proyecto, terminando sus funciones a contar 

del 12 de septiembre del presente año. 

2. Informe Blanco y Negro. 

Javiera García y Alejandro Droguett exponen sobre su rol de Directores en Blanco y Negro. 

Se plantea que existen problemas de entrega de información y no se está siguiendo el gobierno 

corporativo. 

Se indica que se ha solicitado evaluación de presupuesto segundo semestre y mecanismos para 

paliar los déficits asociados. 

Asimismo, se abordan temáticas críticas para el Club, respecto de productos brandeados, búsqueda 

de nuevos auspicios, conciertos en el estadio monumental, giras y amistosos en corto plazo, nueva 

camiseta, informe de ventas en la tienda colocolo.cl, renovaciones de contrato del fútbol joven y 

contrataciones del fútbol femenino, renovación del estadio Monumental, alza de precios en las 

entradas; entre otros. 

Para terminar el periodo como se ha propuesto, se propone reunión de comité político ampliado 

para evaluar el escenario respecto del relacionamiento con Blanco y Negro.  

 

       2. Informe Presidencia 

a.  Nueva composición de Directorio Nacional 

Edmundo Valladares, Presidente del CSD Colo-Colo, propone a Edison Marchant como 

Vicepresidente General por lo que queda de periodo. 

Para reemplazar el cargo de Vicepresidente de inmobiliaria, se anuncia el ingreso de Richard 

Franjola. 

Acuerdos: El directorio nacional acepta de forma unánime. 

b. Propuesta nuevo directorio Fundación Colo-Colo Social 

Luego de la reestructuración del directorio, se anuncia quienes ingresarán para la aprobación del 

directorio nacional. Los nombres son: Luis Mena, María Emilia Tijoux, Edgardo Catalán, Gonzalo Vial, 

Patricio Quevedo. Se mantienen del directorio anterior: Edmundo Valladares, Marcela Espina, 

Ignacio Franjola y Victoria Aravena. Se propone que sea el mismo directorio de la fundación quien 

designe los cargos. 

Acuerdos: El directorio nacional aprueba de forma unánime. 

 

 



 

 

c. Centro Recreacional 

Existen 4 terrenos que están recomendados por la constructora, dado que cumplen los requisitos 

dentro del marco del espacio y presupuesto, entre otros factores. 

Mauricio Durán, Vicepresidente de Filiales, menciona que le preocupa el modelo de negocio, dado 

que es una inversión más grande de lo que se había pensado y se desconoce el costo de mantención. 

Felipe Vallejos, Director de Marketing, menciona que el informe contiene términos de referencia 

donde existe un apartado de modelo de negocios para que el centro recreacional no afecte las arcas 

del club. De igual forma se pueden buscar diversas opciones de financiamiento si es necesario 

aumentar un poco el presupuesto.  

Acuerdos: Se realizará una visita a los terrenos el sábado 10 de septiembre, se solicita la mayor 

presencia posible de directores y directoras para avanzar rápidamente en esta tarea. 

 

      4. Varios 

a. Actas 

Victoria Aravena, secretaria general, expone que algunas sesiones de directorio no están grabadas 

ni existen actas debido a que nadie estaba ocupando el cargo de secretaría general, por lo que se 

requerirá apoyo para reconstruir actas de abril, mayo y junio. 

Raúl Silva, Vicepresidente de planificación, indica que no es primera vez que existen atrasos en las 

actas en diferentes periodos, por lo que propone que el acta sea tomada inmediatamente en la 

reunión para contar con el respaldo. Edmundo contra propone que exista una persona de apoyo 

que ayude en las labores relacionadas a la toma de actas, para evitar que el/la secretario/a general 

pierda participación en las reuniones. 

b. Filiales 

Mauricio Durán informa que se requiere avanzar en un protocolo de firmas en conjunto con Blanco 

y Negro, dado que hay un gran número de solicitudes pendientes que deben ser resueltas. 

Puerto Aysén envía nómina y cumple con los requisitos y número de socios mínimos, por lo que se 

integra como nueva filial oficial del Club.  

c. Patrimonio 

Se cierra el acuerdo de compra de imágenes inéditas de Colo-Colo con José Vásquez, dado a que no 

existe un espacio destinado a la conservación de un material de ese valor y esas necesidades, se 

está evaluando un convenio con Cenfoto, quienes anteriormente apoyaron en la evaluación de las 

fotos para acreditar que fuesen de la época. 

 

 



 

 

Sobre la estatua para Carlos Caszely, existe un plazo de un mes para realizar la escultura, se está 

apurando para que esté a principios de diciembre listo, dado que la fundición es el proceso que más 

demora. 

Sobre el Quitapenas: El equipo de arquitectos ya tiene avances y en la quincena de septiembre o un 

par de semanas después podrían entregar un pre informe que permita ir buscando empresas que 

construyan el memorial  

 

d. Centro de estudios 

Pavel Piña comenta que han existido inconvenientes con Comunicaciones debido a acuerdos de 

difusión que no se han cumplido en los plazos. El equipo de comunicación del Centro de Estudios 

cree que esto impacta en la recepción de concursos de investigación.  

Se solicita una posibilidad de reunión para abordar el tenor que se quiere entregar a la investigación 

de la quiebra del Club y como se presentarán sus resultados.  

 

e. Derechos Humanos 

Se realizará una actividad de memoria el día viernes 9 de septiembre, en el estadio Monumental, 

aún deben resolverse detalles y autorización final de parte de Blanco y Negro. Se piensa entregar 

cupos de interés para la comisión de DDHH: organizaciones con las que se ha trabajado y se proyecta 

trabajar, además de abrir un espacio de inscripción para socios y socias que quieran asistir.  Se 

realizará un reconocimiento al Dr. Álvaro Reyes, ex funcionario del Club y Wally Kunstmann, ex 

presidenta de corporación Estadio Nacional con quienes nos hemos vinculado, además de ser 

colocolina.  

 

f. Marketing y Socios 

Han llegado 7 solicitudes para incorporarse como socio honorario y se ha llevado un trabajo 

minucioso para buscar a lo largo de los años en todos los padrones. 

Dentro de las solicitudes, existe una que adjunta los documentos solicitados por tanto se presenta 

al directorio para pasar a ser socio honorario: Sergio Urquejo  

Acuerdos: El directorio nacional aprueba la incorporación de don Sergio Urquejo como socio 

honorario. 

 

 

 

 



 

 

MINUTAS  

ÁREA ADMINISTRACIÓN 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


